



Am Samstag, 19.12.2009, konnte das Männerballett LOS VAMBOS in der Uni-Klinik Homburg, der Elterninitiative kebskranker Kinder in Vertretung von Frau und Herr Becker, 200 € überreichen. Das Geld wurde von uns aus den Einnahmen vom diesjährigen Stand auf dem Weihnachtsmarkt in Bliesmengen-Bolchen gespendet. Markus Hoffmann und Alex Stephan wurden in einer herzlichen Weise von Frau Becker (Spendenbeauftragte) empfangen und konnten sich vor Ort über die Arbeit des Vereins informieren.

Nach einem eineinhalbstündigen Gespräch bei Kaffee und selbstgebackenen Kuchen und einer Besichtigung der Räume, konnte man feststellen, dass das Geld einem Verein zufließt, bei dem man sieht, dass Kinder und Eltern bestens betreut werden.

Wir danken all denen, die uns auf dem Weihnachtsmarkt besucht und etwas bei uns gegessen oder getrunken haben.

=> [Fotos von der Spendenübergabe](#) .